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今日の例会

第1561回 平成27年9月 1日（火）

目哉j易例会

於：名古屋市陽子線治療センター

先週の例会

第1560回 平成27年8月25B(火）墨

反蚕室の日

◆我らの生業

◆四つのテスト

◆ビジター紹介 5名

簑口昌明君（川崎RC)

田中邦幸君（昭和RC会長）鈴木真司君（昭和RC幹事）

須原茂樹君（昭和RC) 横田幸三君（昭和RC)

◆ゲスト紹介 3名

米山奨学生グェンチャンさん

牧野さんゲスト宮本亜希子様牧野和佳奈様

◆出席報告

会員38 （31 ）名 出席26名

出席率 83． 87％

前ﾉﾏ回8／4（修正出席率) 100%

◆9月会員誕生日お祝い

谷口優君（9/5） 三好親君（9/6）

吉田節美君(g/23) 大口弘和君(9/26)

◆9月ご夫人誕生日お祝い

鈴木理之夫人（9/5） 笹野義舂夫人（9/16）

足立一郎夫人（9/21） 山本眞輔夫人（9/28）

3）本日配布ご案内：ガバナー補佐訪問例会・ガバナー

公式訪問案内・地区補助金事業案内

（指名委員会、同好会閨係各位ご案内）

4）9月ロータリーレート 1ドル=124円

5)WFFのﾁｹｯﾄの申込が未だの方は宜しくお簾いします

◆ロータリー財団恒久基金寄付

ベネフアクター表彰 小山雅弘君

◆米山奨学生グェンチャンさんへ8月奨学金授与

◆チャンさんよりベトナムの現状についてスピーチ
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◆昭和RC田中邦幸会長ご挨拶~ ~~ ~

樫尾会長､大谷幹事にはお越し頂きありがとうございま
した｡昭和RCと千種RCとは兄弟クラブではあります

が、今まで、意外と交流がございませんでした。

おめでとうございます

|大谷幹事報告’
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う
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２

先週開催されました理事役員会の承認報告

次週は、西部医療センター内暘子線治療センター

での職場例会です。 出席の方は、集合時間・場所

ご確認の上、宜しくお願い致します

｜
｜

会暴テーマ 『回一一錬りに賜燕鋤 樫 一囑富一 潅纒憾潔盤紙患椀胴しており感ず。



これを機会に交流が始まれば良いかなと、お互いに切嵯

琢磨していきたいと思いますので、今後ともよろしくお

願い致します。

今日は友愛の日です｡ゆっくり歓談していただきなが

ら親睦を深めていただきたいと思います。会長挨拶

とさせていただきます。

|樫尾会長挨拶 識“、i騨
紳軸鮮‘㎡’
0口墓劃號澗
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(8月25日）

蓑口昌明君（川崎RC)

本日名古屋に出張で来たことからメークアップに

出席させて頂きました。宜しくお願いします。

田中邦幸君（名古屋昭和RC会長）

鈴木真司君（名古屋昭和RC幹事）

名古屋昭和□－タリー会長田中、幹事鈴木でご

ざいます。本日は宜しくお願いします。

須原茂樹君（名古屋昭和RC)

貴クラブ樫尾会長は少年の頃から中日子ども会、
ボーイスカウトなどで活動され活発でした。

□ータリーに入会され、□－タリーのためクラブ

のため、益々のご活躍を1

南山中・高時代の田中会長、横田元会長ともども

応援団として寄せていただきました。

横田幸三君（名古屋昭和RC)

樫尾会長、応援に伺いました。

健康に留意され会長職を全うして下さい

小林英毅

本日は囲碁会です。4Fにてお待ちします

谷口 優 会員誕生日お祝い

大口弘和 会員誕生日お祝い

鈴木理之 ご夫人誕生日お祝い

足立一郎 ご夫人誕生日お祝い

山本眞輔 ご夫人誕牛日お祝い
計29件

｜合計78, 000円｜
(8月18日）

池森由幸

来週お休みします。福井さんに会場運営をお願い

しますので宜しくお願いします。

伊藤健文

来週の火曜日より私の門下展を開催致します。

宮尾さん、小山さんの奥様も出品しています。

ご高覧下さい。
＊第1会場中日ビル4Fギャラリー

＊第2会場名古屋市民ギャラリー栄

会員誕生日お祝い

鈴木聖三

お盆休みに、孫達を連れて2泊3日で琴平さん、

松山城とヤットサーヤットサーの阿波踊りを見て
来ました。なかなか味わい深く感激しました。

山本眞輔

残暑お見舞い申し上げます
渡邊源市

中京大中京の活躍、久しぶりの中日の連勝、グラ

ンパスの勝利に1 元気をくれて「ありがとう」

計28件

｜合計72,000円’

本日は名古屋昭和ロータリーク

ラブの会長･幹事さんに千種□

一タリーヘお越しいただき感謝

しています。同じスポンサーク

ラブの名古屋東□－タリーから

千種が1982年､昭和が1992

年に誕生した兄弟ロータリーク

ラブであります。

今日お越しいただいた会長の田中邦幸さんと元会長

の横田幸三さん、そして副幹事の須原茂樹さんの3人、

実は中学・高校の同級生です。中□－タリーの会長阿部

博さんも同級生です。同級・同窓生でロータリー活動を
している方は沢山見えますし不思議なご縁も感じてい

ます。

今日は□－タリーのクラブ奉仕と職業奉仕について

少しお話しさせていただきたいと思います｡奉仕の第1

はクラブ奉仕です。クラブの例会に出席し各委員会に所

属し，クラブの運営、穎睦その他の事業に委員、理事、

役員として奉仕することです｡私も入会当初は出席を旨

とし､当時の池下厚生年金会館は覚王山からすぐ近くで

遅刻もしないで毎回出席していました。しかし約1年が

過ぎた頃問題が起きました。12時前にはカーテンを閉

めて診療を中止し、ロータリーに出ようとした時、急患

が飛び込んできました。かなり苦しそうだったんですが
事情を話して他の病院へ行っていただこうとしたので

す。ところが時間ギリギリに来たのに患者を診ない、診

療拒否とはどういうことだとトラブルになってしまい

ました。

その時クラブ奉仕と第2の職業奉仕のどちらを優先

すべきか悩みました。悩んだ末の結論は自分の職業は医

師であり患者さんの命､診療を優先することが大切だと

考えるようになりました｡例会場も東急ホテルに変更と

なり遠くなってしまい、たとえ遅刻になってもとにかく

例会には出席するよう努力しました。それでも間に合わ

ない時は何とか他のクラブへメーキャップに行き､原則
例会出席をしました。今まで入会以来メーキャップを含
め100%出席だけは14年間維持しながら今日に至っ

ています。しかし、千種□－タリーに対しては申し訳な

いのですが不良会員になってしまいました｡主要な委員

長もせず,幹事もしないで過ごしているうちにいきなり
会長という話が巡ってきました。私の入会時は70名い

た会員も現在38名となり会長経験者も多く、断れる状

況ではありませんでした。□－タリーの会長を引き受け

るからには職業奉仕よりクラブ奉仕を優先することに

しました。会長が終わった時に、 1人開業医のクリニッ
クがどうなっているか心配な面もありますが､千種□一

タリークラブの伝統を守り、少しでも会員の皆様に喜ん
でいただけるようなクラブ運営に心掛けたいと思って

います。

－－－■■■一－一一一一一一一一一一一一一一■■■ーー■■■ーー一一一一一■■■〆

次回例会 ： 平成27年9月8日（火） 3階錦の間
卓話： “御嶽山噴火災害における名古屋市消防局の活動” 名古屋市消防局消防部長加納利昭様


